

“El retorno no solo es un derecho de todos los gallegos que residís en el exterior, sino una gran oportunidad para Galicia, porque representáis una gran ventaja competitiva y una importante oportunidad desde el punto de vista demográfico”

Esta frase que siempre repito cuando presento la nueva “Estratexia Galicia Retorna”, pone de manifiesto el firme convencimiento del Gobierno Gallego en la importancia que ha tenido y sigue teniendo la emigración en la construcción de nuestro país.

El retorno contribuyó de forma definitiva en los últimos años a lograr cifras positivas de saldo migratorio nunca antes recogidas en la serie histórica y que lograron revertir los saldos vegetativos negativos de Galicia. Además, la llegada de más de 28.000 retornados a nuestra Comunidad Autónoma durante el periodo de vigencia de la última “Estratexia Retorna” es una realidad, como también lo es su gran aportación a nuestro tejido productivo y empresarial con la experiencia adquirida en sus países de origen, y como no, a nuestra realidad social.

Por todo ello, el Gobierno gallego acaba de aprobar la **nueva “Estratexia Galicia Retorna” para el período 23-26**, un instrumento de trabajo con 100 medidas, que tienen un presupuesto de más de 450 millones de euros, **y que le pido que nos ayude a divulgar entre toda la colectividad gallega de su país o área de influencia.**

Para ello, le enviamos esta comunicación informativa, con enlaces e información en gallego y español, de todos los programas que la integran, así como todos los datos de contacto de la Oficina Integral de Asesoramiento y Seguimiento al Retorno, que tiene sede en todas las provincias de Galicia, y que proporcionará una atención personalizada a todos los gallegos que quieran retornar y contribuir a seguir construyendo Galicia, esta vez, desde la propia tierra.

Me despido agradeciéndole su colaboración en la difusión de esta nueva “Estratexia Galicia Retorna” y enviándole un afectuoso saludo.



Antonio Rodríguez Miranda